

# 三池校区まちづくりだより



発行者 三池校区まちづくり協議会

## 梨狩りツアーに大満足

10月5日(日)朝9時、まち協の交流・親睦部会の主催で、「筑後川温泉と梨狩り親睦バスツアー」を開催しました。

定員の25名の参加者を乗せ、三池地区公民館を出発した後、久留米の道の駅でトイレ休憩し、うきは市を目指しました。

今回のツアー参加者の平均年齢は、70歳を上回り、最高齢者は88歳の方でした。



おいしそうな  
梨、見つけた！



うきは市の中島農園で、お待ちかねの梨狩りを楽しんだ後、ホテル花景色の温泉にのんびりと浸り、豪華な食事に舌鼓を打ちました。

食事を楽しんだ後、ホークスのユニホーム等が当たる、恒例のbingo大会が開催され、大いに盛り上がりしました。また、参加者に今回のツアーについての感想を聞くと、全員が大満足との回答でした。

帰りには、道の駅原鶴に立ち寄り、新鮮な野菜やお土産を購入される等、参加された皆さん、今回のツアーを十分満喫されていました。

〈交流・親睦部会主催〉

## 楽しかったよ 三池祭

9月21日(日)、三池小学校でPTA主催の「三池祭」が開催されました。午前10時の開始時刻前から、多くの子どもたちが集まり、熱気あふれる会場となりました。

体育館ではゲームコーナーや食べ物コーナーが設けられ、中でも「ひもくじ」には長蛇の列ができていました。



ゲームに夢中の  
子どもたち！



防火服に身を包み、  
いざ、消火活動？

今回、三池まち協の防災コーナー(防災部会)が設けられ、段ボールベッドの展示や、非常食の無料配布も行われていました。

体育館の外では、大牟田市消防署三池分団の消防車も展示され、防火服に身を包み、消防車に乗りこなす子どもたちの姿が、多く見られました。子どもたちにとって、楽しい思い出になったことでしょう。

## 地域の課題解決に向けて 出前市長室(三池校区)

8月26日(火)、三池地区公民館にて「出前市長室」を、関大牟田市長、担当職員の出席で開催されました。

午後6時より、課題となっている現地を市長と松尾まち協会長と関係者で視察され、午後7時より、校区の課題について、校区まち協代表者と意見交換が行われました。

発表者からの一つ一つの課題について、今後、継続・検討していくべきものもありましたが、ほとんどの課題は、積極的かつ前向きな回答を市長より頂き、安心する事ができました。なお、三池小学校に隣接する旧三池郷土館は、建物の



老朽化が厳しく、安全面を最優先に、早急な対策が必要との認識を共有し、今後地元と協議しながら、解体も視野に進める事になりました。

旧三池郷土館の対策について、ご意見、ご要望がございましたら、12月14日(日)までに、下記へ連絡をお願いします。

三池校区まちづくり協議会〔副会長吉田〕

E-mail : [machikyo.miike@gmail.com](mailto:machikyo.miike@gmail.com)  
Tel : 080-8368-8607

### だれもが安心して暮らせる まちづくりを目指して

11月9日(日)9時30分から、三池校区「第22回ほっとあんしんネットワーク模擬訓練」が、開催されました。

地域のみな様や福祉事業所、地域包括支援センターが中心となり、数ヶ月間、会議と準備を重ね本番を迎えました。天候が心配される中、たくさんの方々に参加していただき、実効性のある大変意義のある訓練になったと思います。



この取り組みは続けていくことが重要です。

来年もよろしくお願いします。  
〈安心安全部会〉

### 地元の野菜を食卓へ

旧JAみなみ筑後三池支店の取り壊しに伴い、11月1日(土)から「直売所ふれあい夕市」の販売時間と販売場所が変更になりました。

〈新・営業日時と場所〉

◆時間：毎週土曜日  
午前8時～午前8時40分  
◆場所：旧JAみなみ筑後  
三池支店跡地付近



### お詫びと 訂正

第30号三池校区まちづくりだよりで、大牟田市動物園の施設名を間違えて表記しました事を、ここにお詫びし訂正します。  
(正)「ともだちや絵本美術館」 (誤)「どうぶつ絵本美術館」

＜平野公民館＞

## 茶話会は交流を深める憩いの場

平野公民館は、177世帯が加入し長溝川西側流域、小野堤下流域、御木中学校北側周辺にあります。今年度は「平野たより」を毎月発行し、平野地区の良さや取組の案内や報告をしています。

10月は平野天満宮神社秋季大祭、12月は竹を切り出し、手作りの門松を天満宮神社前に飾り、しめ縄の掛け替えも行います。3月の春季大祭では、新1年生のお祓いもします。4月は平野町内ウォークで子供会と一緒に清掃活動を行い、また、毎月の清掃活動後の茶話会は交流を深める憩いの場です。



## 今年も長寿を祝って！

＜八角目公民館＞

9月15日（月）、今年も恒例の「敬老祝賀会」を行いました。お弁当を食べ、お酒を飲みながら、いろんな話で盛り上がり、皆さんで長寿を祝いました。

八角目公民館は、大間山の南西側の裾野にあり、イノシシの親子が散歩したり、夜にはフクロウの鳴き声が聞こえたりと、のどかな地域で、21世帯の館員がいます。

毎年、4月の第1日曜日には、八角目峠近くにある耳の神様「天御前宮」にて、草木八幡宮の神職を招き、祭りを行います。



## 秋まつりで楽しい1日

＜材木町公民館＞

10月25日（土）、

材木町公民館と地域協定を結んでいる、介護施設の「とーとうがなし」（与論島の方言で、ありがとうの意味）で秋まつりが開催されました。



まず、利用者団体の合唱から始まり、次に、材木町子供会手作りのメダルのプレゼント。施設の皆さんには首にかけてもらい、大変喜んでおられました。その後、施設の職員による生バンドの演奏もあり、大変盛り上がっていました。

午後からは、材木町のミセス会から、楽しい歌や替え歌等の披露があり、最後は、



エイサー太鼓の演奏で締め、心温まるイベントでした。

＜陣屋公民館＞

## 親睦を深めて交流☆

陣屋公民館は、三池小学校の周囲にあり54世帯が加入しています。7月の三池藩大蛇山の支援、年2回の堂面川の草刈り、9月の敬者の日と1月の20歳のつどいに記念品贈呈、3月にグラウンドゴルフ等、親睦を深め交流しています。6月8日（日）、陣屋眼鏡橋から二股付近を流れる堂面川の、伸びきった雑草を約20名で除草しました。すっきりした堂面川を見て達成感を感じました。



## 秋の夜の風物詩 三池光竹 幻想的に開催

11月1日（土）2日（日）の二日間、三池原公園で、「三池光竹」が開催されました。太鼓の音と共に点火が行われ、会場にはたくさんの竹燈籠が並べられ、幻想的な竹灯りをバックに写真を撮る多くの人の姿が見られました。



また、会場では「太鼓衆響」「アルトサックス」の



演奏や「ひょっこ踊り」も披露され、手拍子あり、拍手ありで最高に盛り上りました。会場には、地元の方による「鶏の炭火焼」「おでん」「豚汁」の他、飲み物を販売するブースが設けられました。今年の「三池光竹」も見物に訪れた多くの人たちに感動と温もりを残し、二日間の幕を閉じました。

### 集団健診♡がん検診のお知らせ

けんしんを上手に利用し、早期発見・早期治療で、住み慣れた自宅で、最期まで暮らすことを目指しましょう！

★日時：2月1日（日）

（受付時間：8時30分～11時）

★場所：三池小学校 体育館 運動場

★申込締め切り：1月5日（月）

＜申込方法＞

◇2次元コードを読み取り電子申請



◇健康づくり課へ電話で予約

（0944-41-2668）



予約サイト

詳細はこちら

### 一緒に学ぼう！三池の歴史

◇「三池藩の歴代藩主の業績と三池校区の歴史」の学習会

日時：1月17（土）10時～11時半

場所：三池地区公民館



◇三池校区の歴史探訪

日時：1月25日（日）

10時～11時40分

集合：9時50分（三池地区公民館玄関）

コース：地区公民館周辺

\*飲み物は各自持参を！



講師：両日「三池の歴史を

学ぶ会」の方です。

申込締切：1月9日（金）

\*申込は地区館ポストまたは

QRコードで。<地域力向上部会主催>

連絡先：090-9656-8941（嶋田）

豪快！  
臼かぶり

三池の伝統行事、豪快な「臼かぶり」に、友達と、家族と一緒に参加しましょう！無病息災、家内安全を願う「どんど焼き」もあるよ。

日時：1月12日（月・祝）18時から

場所：三池本町祇園宮

駐車場：かずやコスメティア三池会館へ

